

Moncada inaugura la nueva sede de la Agencia Tributaria que dará servicio a 16 municipios de l'Horta

3 minutos



Luis Santamaría, Paula Sánchez de León y Juanjo Medina. FOTO EPDA

La delegada del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Paula Sánchez de León ha inaugurado junto al Delegado Especial de la Agencia Tributaria de Valencia, Manuel Cabrera y el alcalde de Moncada, Juan José Medina, la nueva sede de la Agencia Tributaria de Moncada. El acto también ha contado con la presencia del subdelegado del Gobierno en Valencia Luis Santamaría y Josefa Navarro, Administradora de la AEAT de Moncada.

Tras realizar un recorrido por la zona de atención al público y los equipos centrales que componen el sistema informático, se han inaugurado las nuevas instalaciones construidas sobre una parcela, cedida por el consistorio, de unos de 1.000m².

El moderno edificio consta de dos plantas que albergan quiosco autoservicio, puntos de atención al público, despachos y sala de archivo. Durante su intervención el alcalde Medina ha destacado "la calidad de un moderno edificio que alberga oficinas pensadas en alcanzar la mejora y calidad en los servicios que se ofrecen al ciudadano en nuestro municipio".

Asimismo ha expresado que "nos encontramos en un momento donde la colaboración entre las distintas administraciones es vital para salir adelante" y ha continuado manifestando la coordinación existente entre las instituciones "que han permitido que este proyecto hoy sea una realidad".

Las instalaciones de Moncada atenderán a cerca de 200.000 contribuyentes, concretamente 198.898 entre personas físicas y jurídicas (181.477 físicas y 17.421 jurídicas)

La sede de la Agencia Tributaria en Moncada dará servicio a un total de 16 municipios (Albalat dels Sorells, Alboraya, Albuixech, Alfara del Patriarca, Almássera, Bétera, Bonrepós y Mirambell, Burjassot, Emperador, Foios, Godella, Meliana, Moncada, Rocafort, Tavernes Blanques y Vinalesa).